

Tous solidaires de nos commerces !

Aujourd'hui, de nombreux commerces font face à une situation difficile. Ces lieux qui font battre le cœur de notre ville ont, plus que jamais, besoin de notre soutien. Ils façonnent notre centre-ville, lui donnent son caractère et son âme. Sans eux, notre ville perdrait une part essentielle de son identité et de sa convivialité.

Nous savons que les Ovillois ont toujours su faire preuve de solidarité lorsque cela était nécessaire. C'est cette solidarité qui rend notre communauté si spéciale. Aujourd'hui, nous avons l'opportunité de démontrer à nouveau notre engagement en faveur de notre ville en choisissant de consommer localement.

Acheter chez nos commerçants, c'est s'assurer que nos rues restent animées, que nos vitrines continuent de briller et que notre centre-ville demeure un lieu agréable et vivant pour tous. C'est aussi soutenir des emplois locaux et encourager une économie plus durable et plus respectueuse de notre environnement.

Nous vous invitons donc à redécouvrir les trésors que nos commerces ont à offrir. Ensemble, nous pouvons aider nos commerces à traverser cette période difficile et garantir un avenir prospère à notre centre-ville. Venez profiter des 30 minutes de stationnement offertes en centre-ville !

Soyons solidaires, soyons ovillois. Soutenons durablement nos commerces pour que Houilles reste cette ville dynamique et accueillante que nous aimons tant.

La majorité municipale